
 

 

 

 

 

 

～1年生 部活動体験が始まっています～ 
４月１６日（火）から１８日（木）までの３日間、１年生の部活動仮入部を行いました。 

これらの体験を経て２６日（金）の部活動集会で正式に入部することになります。 

部活動の加入については、自発的な参加つまり任意加入です。校外で習っていることなど放課後何かに

打ち込むことがあればいいのですが、「任意＝何もしなくていい」と勘ちがいして、放課後に暇な時間を過

ごすことではないのです。 

学習指導要領にも、部活動は学習意欲の向上や責任感・連帯感等を養い育てるための学校教育の一

環であると明記されています。また、県立高校の入試においても調査書に部活動や校外での活動の記録

を記入するところがあり、それらを重視する学校・学科があります。 

中学生にとって、部活動は異学年と活動する貴重な場になります。自分を大きく成長させるために、3

年間続けることができる部活動に積極的に入部してほしいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１年生：自然教室説明会＆Ｅ－ネット講座 ２年生：授業参観 ３年生：進路＆修学旅行説明会 
４月１７日（水）は、今年度初の授業参観や説明会に多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。 

学年毎に内容は異なりましたが、お子さんの学校での元気な姿を見ていただけたのではないでしょうか。 

 １年生は、来週に迫っている１泊２日の自然教室に向けた説明会のあと、一昨年度まで塩中の校長先生

だった山崎先生（現：市役所青少年育成室）から、「Ｅ―ネット安心講座」と題してスマホとの正しい向き合

い方等のお話を聞きました。先生からは、ネットトラブルの事例をまじえて気をつけること等を話してもら

いました。ネット依存症が社会問題化されている中、生活リズムを乱さないためにも、スマホに関して各家

庭で独自のルールを作り、それを定期的に見直していくことが重要だと教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年主任より自然教室の説明を聴きました          山崎元塩中校長先生          親子でスマホの使い方を考えました 

塩 中 だ よ り 
第３号 

令和６年４月１９日（金） 

四日市市立塩浜中学校 

(文責)  学 校 長 

≪教育目標≫ 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成 

それぞれの部活動で、先輩が１年生に指導している様子 



２年生は、担任の稲垣先生による道徳の授業を参観していただきました。クラスメイトの意見をしっかり

聴いて、それらを参考にして自分の意見を持ち、クラスメイトに向けて自分の考えをしっかり発表する。 

インプット→思考→アウトプットというこれら一連の過程がしっかりトレーニングされている今の２年生の姿

がよくわかる授業でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラスメイトの意見を静かに聴きます                   自分の意見をしっかり発表します 

 

３年生は、６月の修学旅行に関する説明会と 

進路に関する説明会の２本立てでした。中学校 

３年間で一番のお楽しみと言っていい修学旅行の 

話と、一方で進路選択という未知のことに不安に 

なる話という対照的な内容でした。どちらも大切 

なことなので、みなさん真剣な表情で先生の説明 

に集中していましたね。また一つ「３年生になった 

んだなぁ」と、実感した瞬間だったのではないでしょ 

うか。しっかりがんばりましょう！！ 

映像を見ながら修学旅行の行程を知りました 

各学年これから大きな行事を迎えますが、安全第一で取り組みたいと思います。保護者の皆様には、 

それらに向けた準備などご協力お願いします。 

 

 

PTA総会委任状・学級委員選出ありがとうございました！ 

 

先日文書を配付させていただきましたが、一昨年度から PTA総会を 

紙面決議としています。お忙しい中、委任状をご提出いただきありが 

とうございました。委任状の総数は、会員数の２／３を越えており、 

諸議案が決議されましたことをお知らせいたします。 

また、１７日（水）参観・説明会後の各学年に分かれての保護者の 

学級役員選出会もありがとうございました。新たに選出された学級委 

員の皆様、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

４月３０日（火）から始まる家庭訪問。お子様の学校や 

ご家庭での様子等、しっかり情報共有したいと思います。 

よろしくお願いします。 


